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令和６年第１０回定例教育委員会会議 

 

１ 日  時  令和６年１０月１７日（木） 

午後１時３０分～午後２時００分 

 

２ 場  所  中央図書館 ２階 視聴覚ホール 

 

３ 出 席 者  教育長    山口  武士 

        教育長職務代理者  宮  陽 一 

委 員    深井 美千代 

委 員    横田 豊三郎 

委 員    深野 はるみ 

 

４ 署名委員  委 員    横田 豊三郎 

 

５ 説明職員  教育部長   磯谷  雅之 

学校統括監   武田  圭介 

教育政策課長   中島  雄一 

生涯学習課長   岡  義 朗 

学校教育課長   大竹  宏治 

小中学校連携教育推進担当課長   鳥山  裕貴 

教育相談室長   関﨑  純也 

鶴瀬公民館長   土田  宗孝 

南畑公民館長   落合  一志 

水谷公民館長   中田  正義 

水谷東公民館長  利田  教子 

水子貝塚資料館長  堀  善 之 

学校給食センター所長  江口  総介 

 

６ 事務局職員 教育政策課主任  西山  麻里 

 

７ 傍 聴 者  ０名 

 

８ 議題及び議事の大要 

 日程第一 議事事項 

議案第３１号 教育に関する事務の管理及び執行の状況の点検及び評価について 
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［顛末］原案のとおり議決した 

 

日程第二 報告事項 

（１） 令和６年９月定例市議会の報告について 

（２） 富士見市立水谷東公民館図書室運営要綱の一部改正について 

（３） その他 

  ・図書館まつり 2024について 

  ・第 22回なんばた青空市場について 

  ・第 39回水谷文化祭について 

  ・難波田城資料館 秋季企画展について 
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会議の進行状況 

 

開会 

山口教育長  開会宣言（午後１時３０分） 

事務局  前回の会議録の朗読 

山口教育長  署名委員に横田委員を選任します。 

 

日程第一 議事事項 

議案第３１号 教育に関する事務の管理及び執行の状況の点検及び評価について 

資料に基づき、教育部長及び教育政策課長が説明を行った。 

以下質疑。 

宮委員  「６まとめ」について、「人と人との間」と「人同士の様々な間（は

ざま）」は同じ意味でしょうか。 

教育政策課長  前者は人と人との物理的や心理的な間合いを意味し、後者はそれに

伴うギャップについて意味していると理解しています。 

深井委員  P.30の主な取組みについて、受講者の感想にカッコを付けて表記し

ていますが、文章が長すぎて読みにくいと感じます。 

教育政策課長  改行して読みやすいように修正します。 

 

日程第二 報告事項 

（１）令和６年９月定例市議会の報告について 

資料に基づき、教育政策課長が説明を行った。 

以下質疑。 

深井委員  市内小・中・特別支援学校の特別教室のエアコン設置について、既

に設置している認識でいましたが、実際はいかがでしょうか。 

教育政策課長 教室の利用状況を踏まえ、音楽室、理科室、図書室等には設置して

おりますが、図工室や技術家庭科室等には設置しておりません。 

宮委員  児童生徒用の端末について、高校では使用されていない端末がある

と報道されていましたが、富士見市にも使用されていない端末がある

のでしょうか。また、児童生徒数が減った場合、端末は使われなくな

るのでしょうか。 

教育政策課長 児童生徒数については、将来推計上、減少傾向にありますが、教員

からは児童生徒と同じ端末を使用したいという意見があるため、余剰

分が生じた場合は教員が使用するほか、故障した端末を修理に出して

いる間は、予備の端末として使用していることから、端末は有効に活

用されております。 
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山口教育長  報道の内容は、都道府県が生活困窮家庭へ端末を給付する取組みに

おいて、当初の見込みよりも申請が少なかったために活用されない端

末が生じたというものだったと認識しています。市で保有している端

末と県で保有している端末の取扱いは異なるものと考えます。 

深野委員  広島への市民派遣事業の状況について教えてください。 

鶴瀬公民館長 公募によって市民１人を広島市平和祈念式典へ派遣しております。

今年度は高校生１名を派遣しており、次年度も１人派遣する予定です。 

 

（２）富士見市立水谷東公民館図書室運営要綱の一部改正について 

資料に基づき、生涯学習課長が説明を行った。 

以下質疑。 

深井委員    要綱改正の具体的な内容を教えてください。 

生涯学習課長  水谷東公民館図書室は、指定管理者により運営される公の施設で

はないため、誤解のないよう要綱の一部を改正するものです。 

 

（３）その他 

・図書館まつり 2024について 

資料に基づき、生涯学習課長が説明を行った。 

特段の質疑なし。 

 

・第 22回なんばた青空市場について 

資料に基づき、南畑公民館長が説明を行った。 

特段の質疑なし。 

 

・第 39回水谷文化祭について 

資料に基づき、水谷公民館長が説明を行った。 

以下質疑。 

深井委員    ３Ｂ体操とはどういうものでしょうか。 

水谷公民館長  ボール・ベル・ベルターという道具を使用して行う体操です。 

 

・難波田城資料館 秋季企画展について 

資料に基づき、水子貝塚資料館長が説明を行った。 

特段の質疑なし。 

 

閉会 

山口教育長  閉会宣言（午後２時００分） 


